

2022年

11月

園だより

ユナーサリー新山口 1号館



公園や遊歩道の木々が色付き始め、朝夕の冷え込みで本格的な秋の季節になりました。今の時期、子ども達の成長が著しく、日々、目を見張ることが多くなっています。今までできなかったことも難なく挑戦したり、ブロックでいろんな、自分で思うままの型で創造的なものを作ったり、戸外の草や落ち葉に関心を持ったり、お話も上手にできるようになったり、約束もちゃんと理解できるようになったり、子ども達の一日の生活がとても豊かになってきました。これからも、体の成長に合わせた体育遊びも多く取り入れ、いろんなことに興味や関心をもってワクワクしながら楽しさを十分味わえる日々を過ごしたいと思います。

先日の保育参観では、子ども達の遊んでいる様子をそっと参観されたことで、家とは異なる表情や行動に驚かれたことと思います。できたて給食を自分の力で食べる様子も、時間を延長し参観していただき、ありがとうございました。



行事予定

- 10日(木) 身体測定
- 17日(木) 救命救急講習
(職員)
- 18日(金) 総合避難訓練
(通報・消火訓練)
- 24日(木) 誕生会

おしらせとおねがい

- ・薄着の習慣に心がけましょう。
- ・そう組は午睡時、前あきボタンのパジャマを着用しますので、手提げ袋または巾着袋に入れて準備ができ次第持ってきてください。ボタンのとめ外しの練習になりますね。

♪ 英語のレッスン ♪

1日(火) 15日(火) 22日(火)



＝ひよこ組・りす組・そう組 保育のねらい＝

- ・気温や体調に気をつけながら健康的に過ごす。
- ・散歩や戸外遊びの中で秋の自然に触れ、友だちや保護者と一緒に遊ぶ

・秋らしい季節、散歩に出たり園庭で遊んだり、ちょっと遠くまで散歩することが多くなりました。遊歩道で木の実やドングリ、落ち葉を拾ったり、虫を見つけると追いかけたり捕まえたりと、体いっぱい動かして大忙しで、おしゃべりも弾んでいます。駅そばの高架橋、自転車道へ行き電車や新幹線を見て、いろんな種類の乗り物に「キャーキャー」言いながら大興奮です。働く乗り物が大好きな子ども達です。

・トイレトレーニングも一人ひとり成功が増えていますよ。衣服の着脱も畳むことも練習中です。(子ども達が着脱できる衣服を用意していただくと幸いです。)

・給食クッキング ”ぎょうざの皮ピザ作り！”をしたいと思います。

